

Challenge

個々の意見に耳を傾け、挑戦し続ける生徒会

一人一人が頑張った地区陸上

今月の24日土曜日にあった地区陸上では、多くの選手が上位入賞を果たしました！選手の皆さん、夏休みから始めた練習、そして直前はテスト前と、忙しい中でも毎日の陸上の練習お疲れ様でした。選手のサポートをしていたいただいた選手やマネージャーの皆様も本当にお疲れ様でした！また生徒会の動画撮影のご協力もありがとうございました。地区代表として県大会に出場する選手の皆さん、引き続き頑張ってください！！



「8時5分だよ、全員集合！」について

「8時5分」の取り組みは、二学期に入り、廃止することが決定しました。元々自分たちで声を掛け合うもので、ポイントなどつけるべきではないと判断したため、制度としては廃止しました。しかし、時間に余裕を持って登校する、授業の前に心を落ち着かせるという目的もあるので、活動自体は今までどおり続け、自分たちでも意識しあうようご協力をお願いします。

校則を自分たちで見直そう

10月26日の学活で、見直してほしい校則について、クラス内で話し合っ、2つまで提案してもらいます。ぜひ考える時に、「なぜこの校則を変えたいのか」と、「実際に変えてみて、どういう影響があるか」、「今すぐ変えるべきものか」ということを踏まえて提案してください。なお、根拠のない案や、ふざけた案は採用できません。一人一人の案がこの学校を変えます！全校生徒と一緒に考えていきましょう！

生徒会選挙について

次期生徒会役員を決める生徒会選挙は、12月2日に行われます。

「学校を今より良くしたい！」という思いを持った人や、人前で自分の考えを言える人、生徒の代表として学校のために行動できる人を募集しています！

10月14日より選挙管理委員を通じて募集をしますので、今後のお知らせは見逃さないようにしてください。ぜひ個性豊かで楽しい執行部の一員にあなたもなりませんか？

合唱コンクールのテーマについて

今年度の合唱コンクールのテーマを先日中央委員会で話し合った結果、



「一声入魂！仲間と繋ぐ やった！自慢の歌
～合唱を完唱、そして完勝～」

となりました。3-2、3-7、3-8の合作となりました。テーマ賞の表彰も行います。お忙しい中ご協力ありがとうございました。